

Artikel vom 23.12.2022

Winkler MdB & Herold MdL zu Besuch bei der PI NEA

Dank für unermüdlichen Einsatz



Im Rahmen eines Besuchs der **Polizeiinspektion Neustadt a.d. Aisch** haben die beiden Abgeordneten **Tobias Winkler MdB** und **Hans Herold MdL** dem neuen **Dienststellenleiter Carsten Keller**, seinem **Stellvertreter Armin Backert** sowie dem gesamten Team Weihnachtsgrüße überbracht und alles Gute für das kommende Jahr gewünscht.

Seit dem 24.11.2022 ist Carsten Keller **Leiter der Polizeiinspektion Neustadt a.d. Aisch**.

Bereits am 01.09.2022 hat Armin Backert den Posten des **stellvertretenden Dienststellenleiters** übernommen. Im Gespräch berichteten die beiden über ihre ersten Tage in der neuen Dienststelle und über die gemeinsame Arbeit mit dem Team.

Nur eine kleine Baustelle hatten sie zu bemängeln:
Der Sozialraum der Polizeiinspektion sei **notdürftig** eingerichtet und man habe **kaum Platz** für eine Besprechung im Team. Herold versprach, sich der Angelegenheit anzunehmen.

Gute Nachrichten hatte er bereits im Gepäck, denn der Freistaat Bayern plane für den Haushalt 2023 wieder eine **hohe Zahl an Neueinstellungen** in der Bayerischen Polizei.

Landtagsabgeordneter Herold und Bundestagsabgeordneter Winkler dankten den Einsatzkräften für ihren unermüdlichen Einsatz.